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Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se,
ordinariamente de forma remota, vía google meet:  José Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do
Conselho e Diretor do Campus; Leugim Corteze Romio, Coordenador Acadêmico subs�tuto; Evelton
Machado Ferreira, Coordenador Administra�vo; Aline Lopes Balladares, Coordenadora da Comissão Local
de Extensão; Matheus Silva Simões, Coordenador da Comissão Local de Pesquisa; Jaqueline Pinto Vargas,
Coordenadora subs�tuta do Curso de Licenciatura em  Ciências Exatas; Igor Magalhães Clemente,
Coordenador do Curso de Geologia; Caroline Wagner, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Mineral; Everton Frigo, Coordenador do Curso de Geo�sica; Vicente Guilherme Lopes,
Coordenador do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária; Meise Pricila de Paiva, Coordenadora
subs�tuta do do Curso de Engenharia de Minas; Juliana Young, Leila Maria Saldanha Dias e Patricia
Dalmaso Poglia, representantes dos Técnicos Administra�vos em Educação e Tiago Sperluk Arce,
representante discente. Os demais Conselheiros e Conselheiras, jus�ficaram as ausências. O Presidente
do Conselho, Professor Rojas, deu início à reunião com a apresentação da pauta e abertura para pedidos
de 1 - “inclusão/exclusão de pontos da pauta”, solicitando aos Conselheiros e Conselheiras, a Inclusão:
de Pauta: Processo Sele�vo Simplificado - Engenharia Civil Vaga a Subs�tuir: Professor José Waldomiro
Jiménez Rojas - Visto que não há mais candidatos disponíveis no concurso vigente. Colocado em votação,
a solicitação de inclusão da pauta foi aprovada por unanimidade pelos membros deste Conselho. Dando
andamento à reunião, passou-se para “2 Informes”- 2.1 - Agradecimentos à professora Anelise Marlene
Schmidt - O professor Rojas manifestou agradecimento à professora Anelise, recentemente aposentada,
por todo o trabalho e dedicação à Unipampa e ao Campus Caçapava. 2.2 - Novo veículo do Campus - O
Presidente deste Conselho, agradeceu à Reitoria pela cedência da camionete L200 Triton, ao Campus
Caçapava. 2.3 - Doação via Receita Federal - Com auxílio do professor  Valmor Rhoden, do Campus São
Borja, está sendo ar�culada agenda em Santana do Livramento (RS) e Jaguarão (RS), com servidores da
Receita Federal, com o intuito de viabilizar a doação de veículo e aparelhos de ar condicionado ao
Campus Caçapava. 2.4 - Situação dos PSS, concursos e redistribuições -  Foram realizados os processos
sele�vos para as vagas dos professores Hansen, com uma candidata aprovada, e da professora Ta�ana,
com duas  candidatas aprovadas. Quanto à vaga do professor Matheus, o processo sele�vo só ocorrerá
após emissão de Portaria de exercício provisório na Universidade de des�no. A Unipampa não está
realizando concursos por falta de orçamento. Os processos em andamento são rela�vos às vagas das
professoras Andréia e Pillar.O processo da professora Anelise está sendo encaminhado. Com relação à
redistribuição da professora Carla, para suprir a vaga da professora Zilda, o processo está com o Reitor  da
UFMT, para posterior envio ao MEC. 2.5 - Formatura 2024 - A solenidade de Formatura do Campus
acontecerá no dia 07 de março de 2024, às 19 horas. O professor Rojas solicitou que todos os envolvidos
estejam no Campus, com antecedência. 2.6 - Jogos Universitários e Torneios com escolas e colégios - Os
Jogos Universitários da Unipampa edição 2024, serão realizados no Campus Caçapava, com modalidades
reduzidas. Os torneios com escolas e colégios do Município, que tem o obje�vo de promover a



Universidade entre os estudantes de Caçapava, serão realizados no Campus, com o auxílio da Atlé�ca
Megatherium, em dois dias, nos três turnos, entre os meses de março e abril de 2024. 2.7 - Lançamento
do edital de chamamento público para recebimento de doação, sem ônus ou encargos para o Campus
Caçapava do Sul, materiais de consumo e permanente. Edital de fluxo con�nuo - Foi recebido em doação
para o Campus: madeiras, telhas  e  cimento, para construção de quiosque e área de convivência, para
uso da comunidade acadêmica e, devido ao grande número de doações que o Campus está recebendo,
está sendo lançado edital de  fluxo con�nuo, para recebimento de material de consumo e permanente,
de interesse da Campus. 2.8 - Acolhida Discente - 2024 -  A Semana da Acolhida Discente-2024 está sendo
preparada, em conjunto com o  NUDE e PRODAE, e será realizada na  segunda semana de março de 2024
e,  tão logo definida a programação, será enviada aos coordenadores de cursos para contribuições. 2.9 -
Ingresso/2024 - O Campus  recebeu 43 (quarenta e três) alunos matriculados em todos os cursos, o
professor Rojas salientou que o ingresso em geral, na Universidade foi baixo e que se faz necessário
trabalhar entre os estudantes para promover a nossa Unipampa salientando, também, que um fator
nega�vo em nosso Campus é a falta de moradia estudan�l. 2.10 - Emenda Parlamentar Daiane dos Santos
- O Campus foi contemplado com Emenda Parlamentar Daiane dos Santos, no valor de R$ 100.000.00
(cem mil reais), para execução de projeto conjunto entre o NEABI, Direção do Campus e Clube Recrea�vo
Harmonia, para reforma e reestruturação do Clube. Na sequência foi subme�do para apreciação o ITEM 3
-  “Aprovação da Ata 001/2024”, rela�va à Reunião Ordinária do Conselho de Campus de 24.01.2024 -
Colocada para votação, a Ata 001/2024 foi aprovada pelos membros deste Conselho, com sete
abstenções: Aline Lopes Balladares, Caroline Wagner, Jaqueline Pinto Vargas, Leila Maria Saldanha Dias,
Leugim Corteze Romio, Meise Pricila de Paiva e Vicente Guilherme Lopes. Como ponto de pauta seguinte,
houve a apreciação do ITEM 4  -  “Aprovações ad referendum”: 4.1 - Banca para o Processo
23100.022725/2023-21, Área de Conhecimento: “Engenharia Ambiental e   Sanitária”. 4.2 - Banca para o
processo 23100.022730/2023-33, Área de Conhecimento: “Sensoriamento remoto e geomorfologia -
geociências”. 4.3 - A renovação de anuência para par�cipação nas a�vidades do Mestrado Acadêmico em
Educação Profissional e Tecnológica da Universidade Federal de Santa Maria - CTISM-UFSM, para o
próximo quadriênio 2024 à 2028. 4.4 - Pedido de afastamento do país de Everton Frigo, SIAPE - 1977026,
ocupante do Cargo de Professor do Magisterio Superior, de 12/04/2024 a 21/04/2024, em Viena, Áustria,
para par�cipação no evento "EGU General Assembly 2024". Processo SEI 23100.002405/2024-35. 4.5 -
Pedido de afastamento do país de Ítalo Gomes Gonçalves, SIAPE - 2047723, ocupante do Cargo de
Professor do Magistério Superior, de 12/04/2024 a 21/04/2024, em Viena, Áustria, para par�cipação no
evento "EGU General Assembly 2024". Processo SEI 23100.002438/2024-85. Colocados em votação, em
bloco, os itens: 4.1, 4.2, 4.3, 4.4 e 4.5, foram aprovados por unanimidade pelos membros deste Conselho.
Logo a seguir, foi colocado para ciência dos Conselheiros, o   - PROCESSO 23100.002192/2024-41 -  Em
pesquisa realizada pelo Diretor e o Coordenador Administra�vo do Campus , buscando alterna�vas para
moradia estudan�l em nosso Município, constatou-se o quanto é caro e quão  demorado seria a
construção da Casa do Estudante, contudo, iden�ficou-se algumas edificações que acomodariam até 50
(cinquenta) estudantes, e em  valores, com aluguéis e adequações necessárias, seria em torno de
15.000,00 (quinze mil reais). Para análise dessa alterna�va, está sendo ar�culado reunião entre
representantes das lideranças polí�cas, contando com recursos para esse projeto e o start, da Casa do
Estudante Campus Caçapava. Na sequência, foi colocado para ciência dos Conselheiros, o ITEM 6 -
“Requisição inominada de servidor(a)” - Reitera a Decisão Plenária. Pje n. 0600285-47.2023.6.21.0000,
(SEI n. 0009814-71.2023.6.21.8009). Processo SEI 23100.021962/2023-74 - Como não houve
manifestação de servidor ou servidora colocando-se à disposição para prestar serviço junto ao Cartório
Eleitoral Caçapava do Sul, caberá à Direção indicar servidor ou servidora, que deverá prestar serviço por
prazo indeterminado naquele Órgão. Na sequência, passou-se para o ITEM 7 - “Vagas - SERVIDORES:
Docentes e TAES”. Processo SEI  23100.026349/2023-43 - Vagas inicialmente des�nadas ao curso de
medicina que foram realocadas  aos Campi e Reitoria. Para a definição de vagas para o Campus Caçapava,
foi solicitado aos coordenadores de curso, que se manifestassem quanto às suas demandas, sendo que
além destas, existem a vaga da secretaria acadêmica, referente à servidora que pediu exoneração, a
solicitação do LIFE e, pedido de engenheiro ou técnico de laboratório, para o LATRAM. Quanto às vagas
docentes, foi sugerido pelo professor Rojas, que devido à ampliação do prazo concedido pela Reitoria,
para a análise de demandas, que os membros da Comissão Local de Ensino - CLE,  analisem as planilhas
existentes, já atualizadas pelo professor Leugim, e verifiquem as demandas para retorno ao Conselho de
Campus. Posto em votação, a sugestão foi aprovada por unanimidade pelos membros deste Conselho.



Dando andamento à reunião, passou-se para o ITEM 8 “Alocação da academia ao ar livre para a área de
esporte e lazer e transformação do local em uma estufa comunitária” - Com a reestruturação da área e
possibilidade de alocação da academia ao ar livre para a área de esporte e lazer e transformação do local
que atualmente se encontra a academia ao ar livre, em uma estufa comunitária, o professor Roja
salientou que já foi recebido em doação, quase a totalidade do material necessário. Colocado para
apreciação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. Logo a seguir, passou-se para o
ITEM 9 - “Localização da área de convivência e ves�ários para a área de Lazer”. Recurso ob�do através
de Emenda Parlamentar 2024 - Deputada Fernanda Melchionna, no valor de R$ 100.000,00 (cem mil
reais) para des�nação de esporte e lazer no Campus,  foi apresentado o projeto de construção da Área de
Convivência e Ves�ários para àrea de Lazer, para uso da comunidade.  Colocado em votação e aprovado
por unanimidade pelos membros deste Conselho. Na sequência, passou-se para o ITEM 10 -
"Encaminhamentos quanto a vaga docente referente à servidora Anelise Marlene Schmidt" - o
Professor Rojas, solicitou à professora Jaqueline Pinto Vargas, que juntamente com o professor Ricardo
Machado Ellensohn, realizassem uma avaliação dos processos de redistribuição e remoção existentes
(23100.002560/2023-71; 23100.009354/2023-91) - Lista de redistribuições. Após a análise, verificou-se
que os perfis encaminhados, não correspondem ao perfil da professora Anelise e que é imprescindível um
profissional  da área �sico-química, para o Campus, para dar con�nuidade ao trabalho realizado pela
professora, que cumpria suas a�vidades de ensino, pesquisa e extensão na área de Química, subárea de
Físico-química, o que foi endossado pelos membros da Comissão do Curso de Ciências Exatas, em reunião
realizada no dia 07 de fevereiro de 2024. Colocado para  apreciação, o Parecer dos professores Jaqueline
e Ricardo foi aprovado pelos membros deste Conselho, com abstenção da Conselheira Jaqueline Pinto
Vargas. Logo a seguir, foi colocado para apreciação dos Conselheiros e Conselheiras, o item único da
Inclusão de Pauta - Processo Sele�vo Simplificado - Engenharia Civil Vaga a Subs�tuir: Professor José
Waldomiro Jiménez Rojas - Visto que não há mais candidatos disponíveis no concurso vigente,  iniciou-se
o processo para abertura de concurso, com o perfil do concurso anterior. Colocado para apreciação e
aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a
Reunião e lavrada a presente Ata, que após aprovada vai assinada pelo Professor José Waldomiro Jiménez
Rojas, Presidente do Conselho de Campus de Caçapava do Sul – UNIPAMPA, e por mim Maria Denise
Ricalde de Souza, Secretária Execu�va do Conselho de Campus. As declarações desta Reunião estão
gravadas e disponíveis para consulta.

 

José Waldomiro Jiménez Rojas,

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul.

 

Maria Denise Ricalde de Souza, 

Secretária Execu�va do Conselho de Campus

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 27/03/2024, às 16:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA DENISE RICALDE DE SOUZA, Secretário Execu�vo, em
27/03/2024, às 16:17, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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